

楠西 PRIDE

枚方市立楠葉西中学校
生徒指導部便り
令和元年5月14日

4月27日(土)からのゴールデンウィークはどのように過ごしましたか？新学年1回目の定期テスト前ということもあり、勉強に励んだ人も多かったのではないのでしょうか。

さて、5月に入り、定期テストが終わって、次は「校外学習」「体育祭」など、行事への取り組みが本格的に始まっていますね。クラスや友達との仲を深める絶好の機会。楽しみですね。学校生活もメリハリをつけて頑張りましょう。

忘れ物・落とし物

管理棟2階廊下に「落とし物棚」が設置されています。落とし物に気づいて職員室に届けてくれる人がたくさんいるので、「〇〇がなくなったんですが…」と困っている人も「ありましたー！」と喜んで帰っていています。ありがとう。

…が、しかし。ちょっと忘れ物・落とし物が多くないですか？「落とし物棚」の中身は、減っても増える…の繰り返し。なかなか“0”にはなりません。

「持ち物の管理は、個人できちんと」

棚の中身は無記名のものがほとんどで、持ち主に返すことができません。クラブ後に慌てて帰った結果、水筒やシューズケースが置き去りに。一人一人が心がけることで、もっと改善できると思いますよ。



登下校のマナー 再点検！

5月11日(土)~20日(月)は「春の全国交通安全運動」が行われています。

皆さんも歩行中や自転車で、「ヒヤリハット」の経験をした人がいるのではないのでしょうか。

中学校入学以降は、校区が広がったり、試合の遠征があったりと、移動範囲が広がった人が多いと思います。友達と楽しくお話をしながら登下校していると、ついつい夢中になって周りに意識が行かなくなってしまうことも。

車や自転車、他の歩行者の邪魔になるほど広がって歩いていませんか？

狭い住宅街でワイワイしゃべって、大騒ぎになっていませんか？

無理な横断や、危険な歩行・自転車の運転はしていませんか？

ルールを守ることは、みんなの安全を守ること。周りの人の安全も守ること。この機会に、交通マナーの再点検をしてみましょう。

